

Presse Nationale

> Politique



Julius Maada Bio et Faure Gnassingbé à Abidjan

Les Présidents Julius Maada Bio et Faure Gnassingbé sont attendus à Abidjan, respectivement le vendredi 17 et le mardi 21 mai 2019. Les Présidents sierra-léonais et togolais effectuent aux bords de la Lagune Ebrié des visites de travail et d'amitié.



Béoumi, violents affrontements communautaires mercredi et jeudi: Sidi Touré sur les lieux pour ramener le calme

Suite à un accident de motos, de violents affrontements communautaires ont éclaté mercredi à Béoumi. Et ils se sont poursuivis hier jeudi. Le bilan fait état déjà de trois morts et quelques blessés. Informé de la situation, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré, originaire de Béoumi, s'y est rendu, hier avec l'objectif de ramener la paix.

> Economie



Industrie laitière : Le fabricant de « Bonnet Rouge » installe son siège Afrique à Abidjan

Procédant à la pose de la première pierre du siège Afrique de l'entreprise de produits laitiers Friesland Campina, fabricant du lait « Bonnet Rouge » hier, à Abidjan, le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a indiqué que le choix de la Côte d'Ivoire dénote de l'attractivité de la destination ivoirienne et de la confiance que les responsables du Groupe ont en la Côte d'Ivoire.



Financement de l'économie ivoirienne : 394 milliards FCFA déjà mobilisés sur le marché financier régional

Au titre de l'année 2019, le budget de l'État de Côte d'Ivoire indique un besoin de financement de 1 321 milliards de FCFA, à combler par le recours à différents instruments sur les marchés des capitaux dont 821 milliards de FCFA sur le marché financier régional. Au 10 mai 2019, le Trésor public, selon le directeur général adjoint, Arthur Ahoussi, a mobilisé un montant de 394 milliards de FCFA, soit un taux de réalisation de 29,9% par rapport à l'objectif budgétaire. Il a fait ce point partiel mardi 14 mai 2019, à l'occasion de la première cotation de l'emprunt obligataire par appel public à l'épargne dénommé TPCI 6,00% 2018-2026.



Caravane «sublime Côte d'Ivoire» À San Pedro : Siandou Fofana annonce la réhabilitation de la côtière avant fin décembre

Le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, a lancé, hier 16 mai 2019 à San-Pedro, la semaine touristique du sud-ouest, dans le cadre de la caravane sublime Côte d'Ivoire. À cette occasion, il a fait une importante annonce aux autorités de la région, aux opérateurs économiques et aux populations. "Le Président de la République nous a demandé de vous annoncer que les travaux de réhabilitation de la côtière vont démarrer avant la fin de cette année 2019", a déclaré Siandou Fofana.

> Société



Jifa 2019/ Bakayoko-LY Ramata : "Chaque famille aura une vie décente"

À la place Figayo de Yopougon, le jeudi 16 mai, lors de la Journée internationale des familles (Jifa), des familles de différentes couches socio-professionnelles, ethniques et religieuses venues des quatre coins du

district d'Abidjan, ont répondu à l'appel du gouvernement pour célébrer et magnifier la première cellule de la société. A cette occasion, la ministre de la Famille, de la Femme et de l'Enfant, Bakayoko-LY Ramata a déclaré que la mise en œuvre du Programme social du gouvernement (PS-Gouv 2019-2020) "permettra à chaque famille d'avoir une vie décente".



Lutte contre l'exploitation illégale de bois : six pays africains pour un partage d'expériences

Abidjan abrite, à l'hôtel Azalaï de Marcory, à l'initiative de la FAO (Programme des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture), en collaboration avec l'Union européenne et le ministère des Eaux et Forêts, un atelier régional d'échanges et de partages d'expérience sur la lutte contre l'exploitation illégale de bois. Les six pays participants, à savoir la Côte d'Ivoire, le Ghana, le Cameroun, le Gabon, le Liberia, et la république du Congo, veulent promouvoir le bois d'origine légale.



Équipement des structures sanitaires : Le gouvernement livre 11 ambulances médicalisées

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Eugène Aka Aouélé, a remis, hier aux responsables des structures sanitaires bénéficiaires, 11 ambulances médicalisées de dernière génération, acquis sur le budget de l'Etat. Les véhicules livrés sont destinés aux Centres hospitaliers régionaux (CHR) de San-Pedro, Sassandra et Aboisso, aux hôpitaux généraux de Tengrela, Bingerville, Anyama, Bouna, Touba et Didiévi, et aux centres de santé urbains de Tabagne et Sominassé. Aka Aouélé a indiqué que cette action de l'État de Côte d'Ivoire est la première d'une série d'équipements de plusieurs structures à l'échelle nationale. L'initiative entre selon lui, dans le cadre du Programme social du gouvernement (PS-Gouv 2019 2020).



Ramadan : Mariatou Koné fait un important don à la communauté musulmane et aux victimes

21 tonnes de vivres composées de sucre, du riz, du lait et des pâtes alimentaires d'une valeur 30,5 millions de F CFA. C'est l'important don fait hier à la communauté musulmane de Côte d'Ivoire par la ministre de la Solidarité, de la Cohésion sociale et de la Lutte contre la pauvreté, Mariatou Koné. A la grande mosquée du Plateau, les imams et les fidèles venus des différents quartiers de la ville d'Abidjan avec à leur tête, l'imam Cissé Djiguiba ont salué l'acte renouvelé de la ministre. Pour la donatrice, son geste est la manifestation de la foi et la solidarité gouvernementale.

Vu sur le Net

➤ Politique



Réforme de la CEI : Le gouvernement échange avec la société civile et les partis politiques

Le gouvernement, par le truchement du ministère de l'Intérieur et de la Sécurité, a entamé les discussions à huis-clos, dans le cadre de la réforme de la Commission électorale indépendante (CEI). Selon un communiqué du Groupe de plaidoyer et d'action pour une transparence électorale (Gpate) qui donne cette information, la société civile ivoirienne a échangé à deux reprises, les 9 et 13 mai, avec le ministre de l'Intérieur. Par ailleurs, souligne le communiqué, après la société civile, les discussions vont se poursuivre, dans un premier temps, avec les partis politiques. En second lieu, suivront des échanges «dans un cadre tripartite, entre le gouvernement, la société civile et les partis politiques».

➤ Economie



Produits laitiers : Une multinationale hollandaise choisit Abidjan pour son siège Afrique

L'entreprise de produits laitiers "Friesland Campina" (fabricant du lait "Bonnet Rouge") pour accompagner l'industrialisation en Côte d'Ivoire a décidé d'implanter son siège Afrique à Abidjan. La cérémonie de pose de la première pierre dudit siège a eu lieu jeudi 16 mai 2019 en présence du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. Il a indiqué, à cette occasion, que le choix de la Côte d'Ivoire pour le futur siège de cette multinationale dénote de la confiance que les responsables de ce Groupe placent en la Côte d'Ivoire.

Banque mondiale: L'administrateur pour la Côte d'Ivoire chez Kablan Duncan



Le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan a accordé, le 16 mai au palais de la Présidence, une audience à Jean-Claude Tchatchouang, administrateur de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire ainsi que 23 autres pays africains. "Nous avons échangé beaucoup plus sur la coopération entre la Côte d'Ivoire et le Groupe de la Banque mondiale, notamment sur les reconstitutions des ressources de l'Association internationale de développement (IDA) et sur le rôle que la Côte d'Ivoire peut jouer dans ce processus », a déclaré Jean-Claude Tchatchouang, à sa sortie d'audience.



Port de San-Pedro: les travaux d'extension seront lancés avant fin 2019

Les travaux d'extension du Port de San-Pedro seront lancés «incessamment». Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a donné son accord de principe pour procéder au lancement, a révélé ce jeudi le ministre des Transports, Amadou Koné, au terme d'une visite sur la plateforme portuaire. «Nous sommes venus voir quels étaient les derniers verrous pour que ce vaste programme d'extension puisse démarrer. La direction du port a identifié des diligences que nous allons partager avec le Premier Ministre de sorte que les travaux puissent démarrer cette année», a assuré le ministre.

> Société



La Côte d'Ivoire participe à un atelier sur la promotion de la consommation intérieure du café en Afrique

La Côte d'Ivoire prend part à l'atelier de lancement du projet de promotion de la consommation intérieure de café en Afrique qui se tient les 16 et 17 mai 2019, à Lomé, au Togo, sous l'égide de l'Organisation interafricaine du café (OIA). Le représentant permanent de la Côte d'Ivoire auprès des Organisations internationales de produits de base, Aly Touré, y conduit une délégation composée de responsables des ministères et structures impliquées dans la production et la commercialisation de cette spéculacion.



A Abobo, une opération de déguerpissement pour « mettre fin au désordre » dans la commune

Abobo veut faire peau neuve et mettre fin au désordre dans la commune la plus peuplée de Côte d'Ivoire. Depuis deux semaines, au grand désarroi de certains riverains qui n'ont d'autres choix que de se plier aux exigences du programme d'assainissement du nouveau maire de la commune, Hamed Bakayoko, les agents de la mairie assistés des forces de l'ordre procèdent au déguerpissement de plusieurs installations anarchiques dans la commune.



Béoumi, Toungara appelle au calme et compte dépêcher une mission pour « écouter et sensibiliser toutes les parties prenantes »

Dans une déclaration, le médiateur de la République, Adama Toungara, note que les affrontements à Béoumi sont de nature à fragiliser la cohésion sociale et le vivre-ensemble entre les communautés. Dans sa mission de protection et de défense des droits du citoyen, Il a lancé un appel au calme et à l'apaisement. Une mission sera "dépêchée à Béoumi, à l'effet d'écouter et de sensibiliser toutes les parties prenantes à la nécessité de la cohabitation pacifique et harmonieuse entre les communautés", indique la note.

> Culture



Salon international du livre d'Abidjan: Près de 30 000 visiteurs en deux jours de festivités

Le Salon international du livre d'Abidjan a enregistré en deux jours près de 30 000 visiteurs, a relevé le commissaire général, Anges Félix N'Dakpri. Qui se réjouit de cette mobilisation du public.

Agence de Presse

> Société



3 morts dans des violences intercommunautaires à Béoumi

Le préfet de Bouaké, la deuxième ville ivoirienne, Tuo Fozie a annoncé jeudi que les violences intercommunautaires à Béoumi ont fait trois morts (un mort le mercredi et deux morts jeudi), plusieurs blessés graves et de nombreux dégâts matériels. Il a dit "qu'aucun officiel ne sortira de la ville de Béoumi tant qu'on ne trouve pas de solutions" à la situation.



Les boursiers des universités ivoiriennes traduisent leur gratitude au gouvernement

Le président de la Plateforme des étudiants boursiers, Attobra Aby Franck, a traduit jeudi la reconnaissance et la gratitude des membres de sa plateforme au gouvernement suite à une rallonge budgétaire qui a permis d'accroître de 7,45 milliards FCFA en 2015 à 16,4 milliards F CFA en 2018, soit une augmentation de 119,81%. C'était lors d'une audience que leur accordait le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Albert Mabri Toikeusse, à son cabinet.



Alain Donwahi souligne l'intérêt d'assainir le marché national du bois pour améliorer la gouvernance forestière

Le ministre ivoirien des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi, a souligné jeudi, à Abidjan, l'intérêt de l'assainissement du marché national du bois en vue d'améliorer la gouvernance forestière, à l'ouverture de l'atelier régional d'échanges et de partage d'expériences des acteurs du bois. Le thème est : « Promouvoir le bois d'origine légale pour les politiques publiques d'achat ».

> Sport



UFOA-B/Football-Dames : la Côte d'Ivoire en finale après sa victoire 2-1 face au Mali

Les Eléphants de Côte d'Ivoire se sont qualifiées pour la finale de la 2^e édition du tournoi de l'Union des fédérations ouest-africaines (UFOA) zone B de football dames en battant, jeudi après-midi au stade Robert Champroux, les Aigles du Mali sur le score de deux buts à un, en première demi-finale. La Côte d'Ivoire affrontera le Nigeria qui a battu le Ghana, en seconde demi-finale, dans les épreuves des tirs au but (4-2). A la fin du temps réglementaire, les deux formations étaient à égalité (0-0).



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.